
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins zur Förderung der Essener Leichtathletik am 
21.10.2021 um 18:30 Uhr an der BSA "Am Hallo" 

 

TOP 1  Knut Jendruck eröffnete die Versammlung um 18:35 Uhr, begrüßte die Anwesenden, 
  die allesamt Vereinsmitglieder sind und somit wahlberechtigt sind. 

TOP 2  Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde einstimmig genehmigt. 
  Diese letzte JHV fand bereits 2019 statt. 2020 ist die geplante JHV ausgefallen wegen 
  der Pandemie. 

TOP 3  Der 1. Vorsitzende trug seinen Bericht zu dem entsprechenden Berichtszeitraum vor. 
  Es gab keine Rückfragen dazu. (Der Bericht ist im Anhang) 

TOP 4  Der Kassierer legte seinen Kassenbericht sowohl für 2019 als auch für 2020 vor. 
  Einige Rückfragen zu den vorgetragenen Positionen und Zahlen konnte der Kassierer 
  erklären. (Die Kassenberichte sind im Anhang) 

TOP 5  Martin Schürenberg trug den Bericht der Kassenprüfer getrennt nach 2019 und 2020 
  vor. Es  gab keine Beanstandungen. 

TOP 6  Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. Ebenfalls entlastet wurde der Kassierer. 

TOP 7  Wegen der anstehenden Wahl des Vorstands bat Knut Jendruck um Vorschläge für 
  einen Versammlungsleiter. Der einzige Vorschlag war Klaus Diekmann, der die Wahl 
  annahm. 

TOP 8  Klaus Diekmann bat um Vorschläge für den 1. Vorsitzenden und schlug selber Knut 
  Jendruck zur Wiederwahl vor. Da keine anderen Vorschläge genannt wurden, wurde 
  Knut Jendruck einstimmig mit einer Stimmenthaltung zum neuen 1. Vorsitzenden 
  gewählt. Er nahm die Wahl an und übernahm den Vorsitz für die Fortführung der 
  Wahlen. Gleichzeitig gab er an,  für dieses Amt nur noch für eine Wahlzeit zur  
  Verfügung zu stehen. 

TOP 9  Knut Jendruck bat um Vorschläge für den Stellvertretenden Vorsitzenden, nannte 
  gleichzeitig Reinhard Lehmann als Kandidaten. Da keine anderen Vorschläge gemacht 
  wurden, wurde Reinhard Lehmann einstimmig mit einer Stimmenthaltung zum 
  Stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Er nahm die Wahl an. 

TOP 10  Für die Wahl des Kassierers wurde neben Georg Neuser kein weiterer Vorschlag 
  gemacht. Georg Neuser wurde einstimmig mit einer Stimmenthaltung gewählt. 

TOP 11  Für die Wahl des Geschäftsführers gab es keine namentlichen Nennungen. Die im 
  alten Vorstand amtierenden Geschäftsführerin Gertrud Komhard war nicht anwesend 
  und es war auch nicht bekannt ob sie zu einer Wiederwahl bereit ist. 

  Deshalb wurde Knut Jendruck zum kommissarischen Geschäftsführer gewählt. Die 
  Wahl war einstimmig mit einer Stimmenthaltung. 

  



 

 

TOP 12  Für die Wahl der Kassenprüfer stellten sich Martin Schürenberg und Andreas  
  Mehrwald zur Verfügung. Beide wurden jeweils einstimmig mit einer Stimment-
  haltung gewählt. 

TOP 13  Die Versammlung bestätigte einstimmig Florian Steiner und Werner Grommisch als 
  Beisitzer. 

TOP 14  Da keine Anträge für die JHV gemacht wurden, berichtete Knut Jendruck abseits von 
  den Themen, die den Förderverein betreffen über die allgemeine Situation der  
  Essener Leichtathletik, wie z.B. die Planungen zur Erneuerung des Kunststoffbelags 
  im Stadion "Am Hallo", die Auswirkungen der Pandemie auf die Nutzung von Hallen 
  und des Laufkanals und Kraftraums am Hallo. 

  Die Veranstaltung wurde um 20:15 Uhr geschlossen 


